

■ REESTRENAN *LOCO AFAN*

Lemebel vuelve a la cartelera teatral

A cinco años de su estreno *Loco Afán*, obra basada en la novela de Pedro Lemebel que lleva el mismo nombre, vuelve a formar parte de la cartelera cultural del verano santiaguino.

La Compañía Terral La Comarca es una de las pocas que puede darse el lujo de reestrenar su montaje cada año luego de que en 2000 fuese puesta en escena por primera vez con una excelente respuesta de la audiencia y de la crítica.

La pieza teatral muestra la realidad del mundo homosexual marginal que se dibuja ante el espectador. Los personajes del texto original de Lemebel fueron mantenidos intactos en su crudeza en la adapta-



ción de Alejandro Trejo, director de la obra.

La presentación del montaje para este año se realizará desde el 22 al 31 de enero en el Culpón Vic-

tor Jara, ubicado en Huelmo 2146, frente a la Plaza Brasil. Los valores de las entradas son de \$4.000 preventa y \$5.000 en la puerta.

Lemebel vuelve a la cartelera teatral. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lemebel vuelve a la cartelera teatral. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile